

Junto con agradecer profundamente la solidaridad, saludos y buenos deseos de compañeras y compañeros; amigas y amigos; Partidos, organizaciones sociales, representantes diplomáticos, autoridades de gobierno y en especial mi familia, me permito comunicar que después de 10 días me han dado el alta de la UTI del hospital clínico de la Universidad de Chile, doctor José Joaquín Aguirre.

Ahora viene un proceso de recuperación y espero estar pronto como siempre en mis labores político partidarias.

Guillermo Teillier del Valle

Santiago diciembre 14 de 2022

12 views today

111,886 total views,